高等学校 特別支援学校高等部

生徒の皆さんへ

短かった夏休みが終わり、学校生活で友達と協力するとともに、目標に向かって頑張っていることと思います。これまで新型コロナウイルスの感染防止のための対策や、三密を避けての学習や部活動など様々な協力をしていただいた皆さんに、とても感謝しています。皆さんの頑張りで多くの人を感染から守ることができています。

8月に入って, 徳島でも新型コロナウイルスの感染者が増加しており, 残 念ながら県内でも感染した人への差別が起こっています。

そこで、皆さんにお願いがあります。日本中が大変な今、高校生としてどう行動するべきか考えてほしいのです。新型コロナウイルスには誰もが感染する可能性があります。感染した人を責めたり、根拠のないうわさ話を広げたり、SNS等に心ない言葉を書き込んだりして、相手を傷付けることは絶対にしないでください。

皆さんはこれまでの人権学習で、差別の不合理さや互いの人権を守るため に行動することの大切さを学んできました。

今こそ,その成果を発揮し,実践するときです。皆さん一人一人が正しく 判断し行動することが,すべての人の人権が尊重される学校や社会づくりに つながります。

もし, つらい思いをしている人がいたら, その思いに寄り添い, 励ましの言葉をかけてください。差別やいじめを「しない」「させない」「許さない」という強い気持ちで, なくすための行動をとってください。

あなた自身がつらい思いをしたり、悩んだりすることがあれば、一人で悩まずに、すぐに家族や友達、学校の先生などに相談してください。直接相談しにくいときは、相談窓口を利用することもできます。

これから,人権尊重社会の担い手となる皆さんの力を合わせ,優しさと思いやりの輪を広げていきましょう。

相談窓口

- ○24時間子供SOSダイヤル
- ○LINEによる相談窓口とくしま「生徒の心の相談」2020

0 | 20 - 0 - 783 | 0 (無料)



令和2年9月

徳島県教育委員会教育長 榊 浩一